

HUMAS

BRIPKA IWAN KARTIWAN, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Nyalindung, Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program Polri

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Sep 26, 2023 - 11:30



BRIPKA IWAN KARTIWAN, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Nyalindung, Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program Polri

Sukabumi, 26 September - BRIPKA IWAN KARTIWAN, Bhabinkamtibmas Desa

Bojongkalong yang bertugas di wilayah Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjingsana kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Selama kunjungannya, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan sejumlah himbauan dan informasi penting kepada warga sebagai bagian dari upaya meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong antara lain:

1. **Sosialisasi Aplikasi POLRI SUPER APP:** Warga diminta untuk mengenal dan menggunakan Aplikasi POLRI SUPER APP, sebuah inovasi teknologi dari Kepolisian Republik Indonesia yang memudahkan akses masyarakat dalam berinteraksi dengan polisi serta memberikan informasi penting terkait keamanan dan ketertiban.
2. **Pencegahan Kebakaran Lahan:** Agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, yang dapat menyebabkan kebakaran hutan dan lahan serta mengancam keamanan lingkungan.
3. **Aktifkan Kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Satkamling atau ronda malam guna mencegah terjadinya tindak pidana dan menjaga keamanan di Desa Bojongkalong.
4. **Pencegahan Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memperingatkan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang berpotensi menjadi korban tindak pidana perdagangan orang.
5. **Mempertahankan Situasi Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman.
6. **Laporan Kegiatan atau Kejadian:** Warga diharapkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau aktivitas yang mencurigakan di sekitar wilayah Desa Bojongkalong.

Selain itu, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menyampaikan program dari Polres Sukabumi, "AA DEDE PRESISI," yang mengandung nilai-nilai penting seperti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, yang menjadi landasan dalam pelaksanaan tugas kepolisian.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu bentuk komitmen BRIPKA IWAN KARTIWAN dan Polsek Nyalindung dalam menjalin komunikasi yang lebih erat

dengan masyarakat serta mendukung program-program pemerintah dalam meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Dengan kolaborasi yang kuat antara polisi dan masyarakat, diharapkan Desa Bojongkalong dapat menjadi tempat yang aman, harmonis, dan berkembang.

-